

Encontraron cadáver de una mujer en un canal cercano a la planta de Cemento Melón en La Calera

El cadáver de una mujer de 42 años fue encontrado la jornada de este lunes 27 de noviembre al interior de un canal de regadío cercano la planta de la empresa Cemento Melón, en la comuna de La Calera.

Según se pudo conocer, la mujer reportaba antecedentes por violencia intrafamiliar, por lo que detectives de la PDI buscan esclarecer cómo se produjo el deceso, de acuerdo a lo dispuesto por el fiscal de turno de La Calera, Hugo Arismendi Gallegos.

Anuncio Patrocinado

Los peritajes en el sitio del suceso y del cuerpo de la mujer permitirán establecer la causa de muerte.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

